

**CULTURA | Artes escénicas**

**Nuevo estreno para el grupo de teatro "Entre Bambalinas" los días 6 y 7 de febrero**

**El Teatro Victoria acogerá el quinto montaje de la formación surgida en el seno de la hermandad prieguense del Mayor Dolor.**

**Redacción**

Jueves 15 de enero de 2026 - 18:37



El grupo de teatro de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y M.<sup>a</sup> Stma. del Mayor Dolor presenta su nuevo estreno, *Hay que matar al marqués*, una comedia dirigida por Inmaculada Martínez que verá la luz los próximos días 6 y 7 de febrero en el Teatro Victoria.

La trama de la obra, que es una adaptación de la obra de Hugo Daniel Marcos, “Hay que matar al muerto”, arranca con una situación tan incómoda como irresistible: un fallecimiento que

debería haber cerrado un capítulo... pero que, por razones tan insólitas como urgentes, se convierte en el centro de un conflicto imposible de gestionar con sensatez.

Lo que parecía un trámite se convierte pronto en una cadena de malentendidos, secretos a medio confesar y planes improvisados que siempre terminan torciéndose.

La obra se despliega como una comedia negra donde la discusión, la duda y el miedo empujan a los personajes hacia un dilema tan delirante como inquietante: “matar” definitivamente a quien, en teoría, ya no debería existir.

Hay que matar al Marqués es una comedia de ritmo vertiginoso y fino humor que empuja a sus personajes hasta el límite, cuando la realidad se desborda y ya no hay vuelta atrás. Un mundo donde el absurdo reina, las lealtades duran lo que tardan en estallar y el público asiste como testigo privilegiado a un caos tan humano como inevitable.

Las dos representaciones previstas tendrá lugar el viernes 6 de febrero, a partir de las 21:00h, y el sábado 7 de febrero, en este caso a las 19:30 horas.

Las localidades se pondrán a la venta de forma anticipada en las taquillas del Teatro Victoria los días 22 y 23 de enero y 3, 4, y 5 de febrero de 19:00 a 21:00 horas, así como el sábado 24 de enero, de 11:30 a 13.30

horas.

Igualmente, desde el 25 de enero y hasta el 2 de febrero, también podrán adquirirse en Floristería y Decoración Rozas, en Carrera de las Monjas 8, en este caso en horario comercial, y los días de las dos representaciones (6 y 7 febrero), dos horas antes del comienzo de las mismas en las propias taquillas del Teatro Victoria.

Una nueva obra, cargada de sorpresas, tramas y muchas risas, en la que será la quinta representación del grupo de teatro “Entre Bambalinas”, tras *El fontanero es mi mujer, No hay ladrón que por bien no venga, Navidad de infarto en el hospital* y *Con pelos y a lo loco*, además de su colaboración en distintos montajes en las Navidades de los años 2021, 2023 y 2024, estos dos últimos de la mano de la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego.

Por último, la Hermandad del Mayor Dolor quiere agradecer públicamente el apoyo prestado por el Área de Promoción Patrimonial y Turística del ayuntamiento de Priego, así como por las empresas patrocinadoras, como son Multiópticas Priego, Floristería y Decoración Rozas, Salón de Estética Eugenia, Tele Priego, Priego Digital y Look Peluquería.